

Van: jrotty@etui.org
Aan: tutb@mailing.pyramiq.be
Datum: 06/02/2010 04:28 PM
Onderwerp: HESAmail

No. 68 - May 2010

Booklet to help unions claim ownership of REACH

The marketing of chemicals – especially those that could harm human health - has been regulated by REACH since 1 June 2007. Not that implementing this law will automatically mean better prevention of workplace chemical risks. Real progress, which includes outlawing the most toxic chemicals from workplaces, will not happen unless union representatives take ownership of the law. This booklet means to help them do that vital front-line job. [Read more](#)

Electromagnetic Fields Directive: second phase of consultations launched

On 20 May, the Commission launched the second stage of European social partner consultations to revise the 2004 Directive on the protection of workers against the risks arising from electromagnetic fields (EMF). The proposal aims among other things to introduce a graduated system of EMF exposure limit values and spell out the conditions for applying the law to workers who use high-power EMF in magnetic resonance imaging (MRI) applications. [Read more](#)

Working Conditions Survey: 'A' for effort, but little policy impact

In a report published in late March, the Dublin Foundation tries to gauge what impact its last survey of working conditions has had on European employment and social policies. It concludes that, "Without the EWCS there would be an enormous gap in our knowledge of working conditions in the EU". But it seems to have had little impact on European government agendas. [Read more](#)

Denmark: Parliament votes through Working Environment Act reform

On 11 May, the Danish parliament approved the most far-reaching reform of the Working Environment Act (*arbejdsmiljøloven*) since it came into force in 1977. The new law "modernizes" the work of the bodies in charge of safety and health at work. It comes into effect on 1 October 2010. The unions have welcomed the reform which they say should improve worker representation in very small firms. [Read more](#)

Spate of suicides at Chinese iPhone factory

Taiwan-based Foxconn Technology, Apple's main supplier of components for its trendy iPhones and iPads, has been swept by a wave of suicides at its Shenzhen plant near Hong Kong. Group management asked employees on 25 May for a written pledge not to commit suicide. A new employee had killed himself the day before by jumping off a Foxconn building. A total of 12 company employees have made suicide jumps so far this year. [Read more](#)

To have your name removed from the mailing list of the hesamail, simply send an email with "remove hesamail" as the subject line to the [ETUI](#).

Le Hesamail a pour objectif de vous informer régulièrement sur les activités de l'Institut syndical européen (ETUI) et sur l'actualité européenne et internationale dans le domaine de la santé et de la sécurité au travail.

Une brochure pour aider les syndicats à s'approprier REACH

REACH réglemente depuis le 1er juin 2007 la mise sur le marché des produits chimiques et notamment ceux qui sont potentiellement dangereux pour la santé humaine. Ce serait une erreur de croire que la mise en œuvre de cette législation va automatiquement permettre d'améliorer la prévention du risque chimique dans les entreprises. De réels progrès, qui passent notamment par le bannissement des substances les plus toxiques sur les lieux de travail, ne pourront être enregistrés que si les représentants syndicaux s'approprient la législation. Cette brochure a pour but de les accompagner dans cet indispensable travail de terrain. [En savoir plus](#)

Directive champs électromagnétiques : lancement de la seconde phase de consultation

La Commission européenne a lancé le 20 mai la seconde phase de consultation des partenaires sociaux européens en vue de réviser la directive de 2004 sur la protection des travailleurs contre les risques liés aux champs électromagnétiques (CEM). Le document envisage notamment de mettre en place un système gradué de valeurs seuils d'exposition aux CEM et précise les conditions d'application de la législation aux travailleurs utilisant des CEM puissants en Imagerie par Résonance Magnétique (IRM). [En savoir plus](#)

Enquête 'Conditions de travail': bon bulletin mais faible influence politique

La Fondation de Dublin a publié fin mars un rapport qui tente de déterminer l'impact de sa dernière enquête sur les conditions de travail sur les politiques européennes en matière sociale et d'emploi. "Sans l'enquête, il y aurait un énorme trou dans notre connaissance des conditions de travail dans l'UE", souligne le rapport. Et cependant, son influence sur les gouvernements européens semble faible. [En savoir plus](#)

Danemark : le parlement a approuvé la réforme de la loi sur l'environnement du travail

Le parlement danois a approuvé le 11 mai dernier la plus importante réforme de la loi sur l'environnement du travail (*arbejdsmiljøloven*), depuis son entrée en vigueur en 1977. La nouvelle loi "modernise" l'activité des instances chargées de la sécurité et de la santé au travail. Elle entrera en vigueur le 1er octobre 2010. Les syndicats sont satisfaits de la réforme, estimant qu'elle devrait notamment améliorer la représentation des travailleurs dans les très petites entreprises. [En savoir plus](#)

Vague de suicides à l'usine chinoise des iPhone

Foxconn Technology, fournisseur taiwanais de composants d'Apple, notamment pour le célèbre iPhone, est confronté à une vague de suicides dans son usine de Shenzhen, une ville aux portes de Hong Kong. La direction du groupe a demandé le 25 mai dernier à ses employés de s'engager par écrit à ne pas se suicider. Un nouvel employé du groupe s'était suicidé la veille en se jetant d'un immeuble de Foxconn. Au total, 12 employés du groupe se sont jetés dans le vide depuis le début de l'année. [En savoir plus](#)

Si vous ne désirez plus figurer sur la liste d'adessage du hesamail, envoyez un message à [NETT](#) avec la mention : désabonnement hesamail.